



Discrimination gaucher

Par mimijedi

Bonjour

Ma fille est inscrite au conservatoire pour prendre des cours de guitare.

Elle est gauchère et cela fait 3 ans qu'elle est en éveil musical.

Je lui ai acheté une guitare de gaucher et le 1er jour de cours, la professeuse de musique a refusé de donner le lui donner le cours affirmant que je devais revenir avec une guitare de droitier, qu'elle ne donnerait pas de cours à une gauchère jouant sur une guitare de gaucher.

N'est ce pas une forme de discrimination et que faire ?merci pour votre réponse

Par Isadore

Bonjour,

Y a-t-il eu une justification ? Par exemple que la professeuse ne sait pas enseigner avec les mains "inversées", ou que cela est compliqué par manque d'équipements adaptés (les ouvrages, vidéos, grilles d'accords sont en général prévus pour les droitiers) ?

On joue de la guitare avec les deux mains. A part pour un guitariste qui préfère "inverser" les mains (et utiliser sa main "forte" pour les rythmiques, le modèle pour gaucher a donc peu d'intérêt et pas mal d'inconvénients pour un débutant qui devra compter sur du matériel annexe inadapté.

Par mimijedi

La raison ? C'est que selon elle on ne joue pas de la guitare de gaucher

Un point c'est tout